

Éxito en el primer encuentro entre el Congreso de la República y la Municipalidad Provincial de Canta

La Oficina de Enlace con los Gobiernos Regionales y Locales (OEGRL) llevó a cabo con éxito el «I Encuentro del Congreso de la República con las Municipalidades de la Provincia de Canta» en el Club Pinos y Eucaliptos, ubicado en el kilómetro 39.5 de la carretera hacia la provincia de Canta.

El propósito de este encuentro fue establecer una conexión directa con la población, a través de un debate que permitió la identificación de las necesidades esenciales de la comunidad, con el fin de trabajar en la mejora de su calidad de vida de la población.

La Tercera Vicepresidenta del Congreso de la República, congresista Rosselli Amuruz Dulanto, dio la bienvenida a más de 85 participantes, incluyendo alcaldes provinciales y distritales, así como representantes de centros poblados.

Por su parte, el sociólogo Julio Méndez Leguía, representante de la Dirección General de seguridad ciudadana del MINTER, abordó los avances y estrategias en seguridad ciudadana. Además, el Dr. Juan Carlos Dávila Ramírez, Juez del Juzgado de Paz Letrado de Canta de la Corte Superior de Justicia de Lima Norte, presentó información sobre los índices de violencia familiar en la provincia de Canta. El evento concluyó con la presentación de Mariano Alva Reyes, especialista en Inversión Pública del Conectamef – Lima Huacho MEF.

La Oficina de Enlace con los Gobiernos Regionales y Locales (OECGRL) ha recibido las demandas sociales de los centros poblados de Canta para su atención, marcando así un paso significativo en la cooperación y la resolución de problemas en la región.

Lima, 06 de noviembre de 2023